

Berner Woche Museen & Galerien

Von 14. bis 20. März 2013



Im Duo gemalt: Malerei von Ivo Vonlanthen & Myriam Schoen. Foto: zvg

Ausstellung «Fuori dentro»

Gern grenzenlos

Art brut oder Art naïve lautet der Sammelbegriff für die sogenannte unverbildete, rohe Kunst, in der sich Laien oder Kinder oder auch Menschen mit geistiger Behinderung ausdrücken. Diese Kunstrichtung, die einst vom französischen Maler Jean Dubuffet geprägt wurde, existiert jenseits einer akademischen Ästhetik und beschäftigt sich mit dem Kunstschaf-

fen ausserhalb der etablierten Strömungen. Deshalb wird ihr kreatives Potenzial oft verkannt. Dem wirken die Künstler des Projekts «Fuori dentro» entgegen. Im Dezember 2012 hat es in Freiburg seinen Anfang genommen.

Sechs professionelle externe Künstlerinnen und Künstler haben sich in Duos mit Kunstschaffenden des Ateliers Créahm zu-

sammengetan. In einem halben Jahr gemeinsamen Schaffens an und mit der Kunst sind expressive Werke entstanden, welche die künstlerischen Grenzen sprengen und Sehgewohnheiten unterlaufen. (mks)

Kulturpunkt Progr Parterre, Speichergasse 4, Bern. Mi bis Fr, 14 – 17.30 Uhr, Sa, 13–16 Uhr. Bis 23. März.